



ZLB aktuell

Geldmarkthypothek SARON

Neftenbach
Telefon 052 368 73 73

www.zuercherlandbank.ch



**ZÜRCHER
LANDBANK**

Wir schaffen Möglichkeiten

Kolumne

Der LIBOR ist tot, es lebe der SARON

Text: Urs Bamberger, Niederlassungsleiter



Urs Bamberger
Niederlassungsleiter

Bisher diente der internationale LIBOR Zinssatz als Basis für die Berechnung der Geldmarkthypotheken. Da diese Berechnung eingestellt wird, verwenden die Banken in der Schweiz künftig den sogenannten SARON-Zinssatz (Swiss Average Rate Over-night) als Berechnungsgrundlage für ihre Geldmarkthypotheken. Dieser Satz wird von der Schweizerischen Nationalbank (SNB) täglich berechnet. Die Zürcher Landbank AG bietet ihren Kundinnen und Kunden auf dieser Basis Geldmarkthypotheken an.

Die SARON-Hypothek zeichnet sich durch hohe Flexibilität aus

Sie können mit kurzer Vorlaufzeit auf veränderte Marktbedingungen und Lebensumstände reagieren. Der Zinssatz wird jeweils am Quartalsende festgelegt; die Hypothek weist keine feste Laufzeit auf und verlängert sich automatisch.

Unabhängig davon, wie Sie Ihre Finanzierung gestalten wollen – die Zürcher Landbank AG unterstützt Sie mit innovativen Hypothekenlösungen, damit Sie ihre Ziele erreichen.

Zögern Sie nicht und kontaktieren Sie einen unserer erfahrenen Kundenberater. Gerne erarbeiten wir zusammen mit Ihnen eine auf Ihre Bedürfnisse abgestimmte Finanzierungsstrategie.

Getreu unserem Motto: **«Wir schaffen Möglichkeiten».**

Erfahren Sie mehr unter **www.zuercherlandbank.ch** oder kontaktieren Sie uns.